

Encabezada por el Intendente Crean comisión para conmemorar Centenario de Neruda

En una conferencia de prensa efectuada en la Municipalidad de El Quisco, el Consejero Regional (CORE) y presidente de la Comisión de Cultura de dicho organismo, Rodrigo Bustos, conjuntamente con el edil José Miguel Carrasco, presentaron el "mega proyecto" denominado "Remodelación de Espacios públicos en Isla Negra", con motivo de la conmemoración del centenario del poeta Pablo Neruda.

El mega proyecto el cual pretende erigir un monumento al Premio Nobel, intervenir la zona de los estacionamiento, así como el sector de la Plaza Eladio Sobrino y el borde costero del mismo, entre otros, tiene un costo 585 millones de pesos. Cien millones serán a través de un fondo especial que maneja la comisión cul-

tura del CORE, otros cincuenta millones vendrán del Fondo de Impacto Regional, en una primera etapa del proyecto. También, y por intermedio del Fondo Nacional de Obras Hidráulicas, se pretende obtener otros 90 millones de pesos para los trabajos del borde costero que contempla el proyecto. Las plazas faltantes se tratarán de buscar dentro del ámbito privado; para ello ya se lleva trabajando hace un año y medio en esto, indicó el Core Rodrigo Bustos. El municipio invirtió fondos propios en el perfil del proyecto, el cual busca darle una identidad cultural a Isla Negra, según palabras del alcalde José Miguel Carrasco. Asimismo la máxima autoridad de la comuna hizo un llamado a no ser transigente e intolerante para con el "megaproyecto" y a

trabajar mancomunadamente en él.

La comisión será encabezada por el intendente de la V Región, Marcos Nuñez, y en ella participarán la Fundación Neruda, la Comisión Provincial de Monumentos, el Consejo de Rectores, la Municipalidad de El Quisco, la Universidad de Playa Ancha y la de Valparaíso. Así como los Seremis de educación y de gobierno, entre otras autoridades del gobierno regional. La comisión quedará oficialmente creada a mediados del próximo mes, una vez que el Intendente Nuñez dicte la resolución exenta.

Cabe destacar que Pablo Neruda se identificó plenamente con la región, no en vano dos de sus tres casas se encuentran en ella.

EL ESPECTADOR, SAN ANTONIO - 17/01/03 P.5

671514

Crean comisión para conmemorar Centenario de Neruda.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crean comisión para conmemorar Centenario de Neruda. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile